



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

## BOLETÍN DE PRENSA

### CONSIGNA: GIRÓN ES SOSTENIBLE GENERANDO EMPLEO

Esta es una de las banderas del gobierno dirigido por Carlos Alberto Román, fortalecer la economía local con la generación de empleo en las diferentes obras que se ejecutan en el municipio.

Este 2020 que trajo las adversidades ya conocidas por el Covid-19, pausó el enorme dinamismo que traía Girón respecto al desarrollo en infraestructura. Sin embargo, el progreso retomó cuando el Gobierno Nacional dio luz verde para continuar con las obras que venían en proceso.

Hoy son cerca de 200 empleos que están presentes en los más de 16 proyectos que se han entregado y los que están en marcha actualmente, tales como el coliseo de Rincón de Girón parte alta, estación de bomberos, subestación de la Policía en Acapulco, la pavimentación de la vía de Nuevo Girón a Chocoita, entre otros.

Y de esos 200, el 70% son ocupados por gironeses, demostrando que el objetivo es consolidar la oferta laboral en el municipio que fue reconocido como Monumento Nacional mediante ley 163 de 1.959.

Cabe resaltar que más personas serán favorecidas con un trabajo digno con el inicio de los programas sociales como las escuelas de formación deportiva, o los servicios que normalmente se prestan en las Secretarías del Adulto Mayor y Población con Discapacidad.

Finalmente, para cumplir la consigna de un Girón sostenible también se fortalecen las estrategias de siembra de árboles y la puesta en funcionamiento de iniciativas que consoliden el tejido social.

En la obra de la nueva cancha de fútbol de Portal I, 13 de los 17 empleos que se generaron fueron ocupados por gironeses.

**Comunicaciones**  
Girón, Santander  
Octubre 26 de 2020